

Der Schutzengel, unser persönlicher Bodyguard

Ángel war 1974 als 'bodyguard' mit dem hl. Josefmaria in Argentinien zusammen und erzählt von seinen Eindrücken damals, so etwas von der Sorge des Gründers des Opus Dei für jeden, den er an seiner Seite hatte: "Den Vater kennen zu lernen war das Größte, das ich in meinem Leben erlebt habe."

10.10.2013

Ángel war 1974 als *bodyguard* mit dem hl. Josefmaria in Argentinien zusammen und erzählt von seinen Eindrücken damals, so etwas von der Sorge des Gründers des Opus Dei für jeden, den er an seiner Seite hatte: “Den Vater kennen zu lernen war das Größte, das ich in meinem Leben erlebt habe.”

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/der-schutzenkel-unser-
personlicher-bodyguard/](https://opusdei.org/de-at/article/der-schutzenkel-unser-personlicher-bodyguard/) (09.02.2026)